

Iniciativa busca facilitar el acceso a productos esenciales mediante compras colectivas

"Juntos Más Barato": Programa promueve el ahorro familiar y la asociatividad vecinal en el sector sur

» El proyecto contempla descuentos de hasta un 30% en alimentos y artículos básicos. Su implementación comenzará en septiembre con distribución desde el barrio 18 de Septiembre, en una experiencia que busca extenderse a otros sectores de la comuna.

En el Centro Comunitario Juan Wesley, ubicado en el barrio 18 de Septiembre, se realizó la presentación del programa "Juntos Más Barato", una iniciativa impulsada por el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis) que busca facilitar el acceso a productos de primera necesidad mediante compras colectivas, fortaleciendo al mismo tiempo el tejido social y la educación financiera en comunidades locales.

La propuesta, denominada formalmente "Apoyo al presupuesto familiar", tendrá una primera etapa de implementación en el sector sur de Punta Arenas, con una cobertura directa de 96 mujeres jefas de hogar de las juntas vecinales N°22 Mateo de Toro y Zambrano, N°17 René Schneider y N°19 Sector 1.

Según lo informado por las autoridades, esta experiencia piloto contempla una plataforma online donde las familias podrán adquirir productos como alimentos no perecibles, artículos de aseo y de higiene personal con hasta un 30% de descuento, gracias al poder de negociación generado por la compra al por mayor.



La presentación del programa se realizó en el Centro Juan Wesley.

El director nacional de Fosis, Nicolás Navarrete, destacó que este programa no impone restricciones de ingreso por nivel socioeconómico ni por lugar de residencia dentro de la comuna, por lo que su acceso será abierto a toda la comunidad. Además, subrayó que junto con el ahorro económico, "Juntos Más Barato" busca fomentar la cohesión social y el trabajo colaborativo. "Cuando personas de distintos

sectores se reúnen a organizar sus compras, no sólo optimizan recursos, también construyen comunidad", señaló.

Desde la dirección regional de Fosis, Felipe Jeria explica que se aplican criterios vinculados a la vulnerabilidad alimentaria para determinar los cupos. "Buscamos generar un ecosistema de colaboración donde mujeres jefas de hogar puedan generar estrategias de ahorro

que respondan a las necesidades reales de sus hogares", indicó.

El seremi de Desarrollo Social y Familia, Danilo Mimica, destacó el carácter complementario del programa con otras iniciativas impulsadas por el gobierno como el Boleto Familiar Electrónico, y aseguró que se están coordinando esfuerzos para acompañar especialmente a adultos mayores en el uso de las plataformas digitales. En tanto,

el delegado presidencial José Ruiz valoró el componente comunitario del proyecto, afirmando que "este tipo de programas rescata la historia de colaboración que ha caracterizado al barrio 18 desde sus orígenes".

Para Luisa Quezada, presidenta de la junta de vecinos N°22, el inicio del programa representa un paso importante para el bienestar de las familias del sector. "Cada peso que se ahorra es un beneficio directo. Es un orgullo que hayan comenzado por este barrio", afirmó, anticipando que el desafío ahora será masificar la información para que más vecinos accedan a este nuevo sistema de abastecimiento solidario.

La distribución de los productos se realizará inicialmente desde el mismo centro comunitario, aunque las autoridades no descartan habilitar más puntos en otras zonas de la ciudad si se consolida la organización barrial. La apertura de la plataforma de compras está proyectada para septiembre, marcando un nuevo paso hacia modelos de consumo colectivo y solidario en la Región de Magallanes. **LPA**